

●鏡野中学校 小山 恵汰

シンガポールでは、うまく言葉が通じなくて、ホストの人に何か言われても、何度も聞き返したり、逆に自分の言いたい事がなかなか分かってもらえなくて、とても大変でした。でも、マールイオンを見に行った時に、ポートに乗って見物ができて、とても楽しかったです。日本ではできない事がたくさん経験できてよかったです。

●鏡野中学校 谷元 優介

この中学生海外体験授業に参加して、日本と外国は全然違うんだと思いました。特にシャワーしかないのには、驚きました。ホームステイの人達とたくさん英語で話しかけたけど、あまりうまく話す事ができませんでした。初めて、体験することばかりでしたが、とても、楽しい海外体験ができました。

●鏡野中学校 杉本 祐太

ぼくは、シンガポールに海外体験事業として行ってたくさんを経験することができました。その中でも英語を使って話したり聞きとったりすることがとてもいい経験になりました。



植物園の見学

初めはきんちようしてあまり話せなかったけどジェスチャーなども使ったりしてホストファミリーの人とも楽しい時間を過ごすことができました。

●鏡野中学校 岡田 尚樹

ぼくは、シンガポールに行っているんことを学びました。たくさん英語、空港での手続き、班での行動、ホームステイなどいろいろなことを学びました。特にシンガポールで思ったことは、もつと英語が話せるようになったなあと思えました。このような経験を日本でも生かしていきたいなあと思えました。

●鏡野中学校 江原 歩海

僕は研修初日、楽しみにしていたシンガポール最大の植物園ガーデンズバイザベイに行きました。そこで世界各国の珍しい花や木と人工の滝を見ました。滝の高低差と周りに配置された色とりどりの植物、十メートル離れた場所まで飛び散る水しぶきのすごさにとっても驚きました。

●鏡野中学校 杉山 友哉

今回の海外体験事業で思ったことは、シンガポールと日本の違いがあらためて知れたことだ。法律や文化、食べる物などは日本とは全くちがっていた。とくに食べ物、日本では食べないようなものもあった。それだけ日本とは

違うことがよく知れた。

●鏡野中学校 大山 晃弘

シンガポールに行ってみてまず一番に思ったのはお風呂がシャワーだけだったことです。なんだか体のよれがきちんと取れていない気がしました。ですが、ホストファミリーはとても愛想がよくていつも笑顔で接してくださいました。やっぱり違う文化や言葉でも気持ちは伝わることを身を持って知ることが出来て良かったです。

●鏡野中学校 椋代 浩敬

今回は初めての外国で、不安だったし、緊張していたりしたけど、シンガポールに行ってみると、人も優しく接してくれて良かった。

最初はあまり会話ができなかったけど、だんだん緊張もなくなり、積極的に自分から話をすることも、できるようになった。すごくいい体験になった。

●奥津中学校 広野 仁美

私はこの体験で言葉を伝える大切さを学ぶことができました。伝えたい事が上手く伝わらなくて、苦戦することが何度もあって、伝えることに必死になっていました。でも途中から伝えようとするのが楽しくなり自然とコミュニケーションがとれていたような気がします。中学校生活最後の夏休みに、最高の経験をさせてもらいました。



体育の授業



メイフラワー校の特別授業



ホストと夕食会



ホストとはじめまして